



Boletín de Prensa

Boletín Número 038 Toluca, México, a 23 de febrero de 2015.

IEEM PROMUEVE CULTURA POLÍTICA ENTRE ESTUDIANTES DE NIVEL SUPERIOR DE TEXCOCO

• La Consejera Electoral del IEEM, Natalia Pérez Hernández, impartió la conferencia "La ética en la política", ante alumnos y profesores del Liceo Universidad Pedro de Gante, Campus Texcoco.

La ética aplicada a la vida cotidiana permite a las personas tomar decisiones en forma consciente, razonada y libre con las que se puede contribuir a conformar una mejor sociedad, pues es una guía para poder tener conductas virtuosas, planteó la Consejera Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Natalia Pérez Hernández, al impartir la conferencia "La ética en la política" ante alumnos y profesores del Liceo Universidad Pedro de Gante, Campus Texcoco.

Al describir el concepto de ética, explicó que su objeto es lograr una vida activa en la que el individuo tenga una actitud libre y responsable orientada a la realización del bien en cumplimiento del deber, por ello, la Consejera Electoral del IEEM explicó la forma en la que se puede aplicar en la vida cotidiana, pues sirve para normar nuestro actuar, dado que es una guía para vivir bien en la comunidad que permite tomar decisiones en forma responsable para ir construyendo el futuro.

Dijo que la ética también está vinculada con la libertad y la capacidad para decidir, por ello cuando se es mayor de edad y se está en condiciones de votar, entonces se pueden tomar decisiones responsables e informadas como ciudadanas y ciudadanos.

Durante su exposición invitó a las y los universitarios a reflexionar sobre las aportaciones que cada uno puede hacer para construir una sociedad cada vez mejor, lo cual se debe hacer en forma libre y consciente a partir de cada acto que se realiza, por ello enfatizó que la ética tiene que ver con la importancia de razonar sobre lo que ocurre en nuestro entorno y preguntarse qué tan libres son las decisiones que se toman, pues en ocasiones éstas pueden ir en contra del propio desarrollo personal.

La Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, quien preside la Comisión de las Vigilancia de las Actividades Administrativas y Financieras del IEEM, durante su exposición interactuó con las y los estudiantes del plantel y con ejemplos explicó la forma en que se puede ser virtuoso en cada una las actividades cotidianas, dado que una actitud viciosa perjudica al desarrollo de nuestra sociedad. Para ello, dijo, deben practicarse los valores que son ideas, opiniones y creencias que se comparten en la sociedad y se modifican de acuerdo a cómo ésta evoluciona.





Boletín de Prensa

Mediante estas actividades académicas, el IEEM contribuye a construir ciudadanía como parte de las tareas permanentes de promoción y difusión de la cultura política democrática y de educación cívica que se dirigen a quienes también serán primeros votantes en el Estado de México.

Cabe señalar que estas tareas son coordinadas por la Dirección de Capacitación del IEEM a cargo de Rafael Plurarco Garduño García e impulsadas a través de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta e integran el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio y la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

